

DESCUBRIMIENTO DE UN ANESTESICO QUE PRESENTA GRANDES VENTAJAS PARA LA ANESTESIA GENERAL

Se nos ha comunicado que en el último Congreso de Cirujanos que tuvo lugar en la ciudad de Berlín, se dió a conocer un nuevo e importantísimo descubrimiento de la industria química alemana.

Se trata de un nuevo narcótico que se administra por vía la rectal.

Desde luego se comprenden las ventajas de este método; se ahorra la persona encargada de la anestesia, la narcosis es más agradable para el paciente y el cirujano puede operar con absoluta confianza. Se evitan los efectos secundarios tales como, dolores de cabeza, vómitos, afecciones pulmonares, intoxicaciones, etc., que se presentan tan a menudo en la anestesia por el cloroformo.

Las operaciones en la cara, el cuello, la boca, etc., pueden hacerse más fácilmente dado que no se tiene la molestia de la proximidad de la mascarilla y del anestésista; la asepsia es más fácil y perfecta, pues la mascarilla siempre ha constituido una dificultad y molestia insuperable.

Se comunicaron más de 2,000 observaciones; pero según parece la I. C. Farbenindustrie Aktiengesellschaft a quien se debe este descubrimiento, no tiene por ahora, intenciones de lanzarlo al comercio, ya que como se sabe la industria química-farmacéutica alemana nunca verifica experiencias con sus clientes, y sólo los pone en venta cuando está segura de su éxito.